

# Falou Badiane

95380, Louvres  
[badiane.falou95@gmail.com](mailto:badiane.falou95@gmail.com)

## ÉTABLISSEMENT

IUT de Cergy Pontoise  
BUT-Métier du multimédia et de l'internet

### Portfolio

**Objet : Candidature pour un stage en développement web -  
Période du 14 avril au 22 juin 2025**

Madame, Monsieur,

Objet : Candidature pour un stage en développement web - Période du 14 avril au 22 juin 2025

Actuellement étudiant en deuxième année du BUT Métiers du Multimédia et de l'Internet (MMI) à l'IUT de Cergy-Pontoise, je souhaite vivement effectuer un stage dans le secteur du développement web, d'une durée de 10 semaines, à compter du 14 avril 2025. Passionné par le web et les nouvelles technologies, je vois ce stage comme une occasion exceptionnelle de mettre en pratique mes compétences et d'approfondir mes connaissances dans ce domaine en constante évolution.

Durant mes deux années de formation, j'ai eu l'opportunité de développer un ensemble de compétences diversifiées, notamment en design graphique, gestion de projet et communication numérique. J'ai particulièrement été attiré par le développement web, ayant appris à manipuler des langages comme HTML, CSS, PHP ainsi que des bases en JavaScript. J'ai eu l'occasion de travailler sur divers projets, tant académiques que personnels, pour lesquels j'ai participé à la conception et à la réalisation de sites web en respectant les normes actuelles de développement.

Ce stage représente pour moi une opportunité de me perfectionner en tant que développeur web, de me familiariser avec les bonnes pratiques du milieu professionnel, et de découvrir de nouvelles technologies. Je suis particulièrement intéressé par les interfaces utilisateurs et les solutions interactives, des domaines dans lesquels je souhaiterais me spécialiser. Mes capacités à travailler en équipe, à faire preuve de rigueur et de créativité, ainsi que ma volonté d'apprendre continuellement, seront autant d'atouts pour contribuer efficacement à votre équipe.

Au-delà de l'aspect technique, je suis convaincu que mes compétences humaines, telles que ma disposition à m'adapter et mon sens de l'analyse, me permettront de m'intégrer rapidement au sein de votre entreprise. Mon objectif est de poursuivre mes études jusqu'à l'obtention du BUT et de me spécialiser dans le développement web ou l'ingénierie logicielle. À terme, j'ambitionne de devenir développeur web, et ce stage est pour moi une étape cruciale pour concrétiser ce projet.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à ma candidature. Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire ou pour convenir d'un entretien afin de vous exposer plus en détail mes motivations et mon projet professionnel. Dans l'attente de votre réponse,

je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

*Falou Badiane*

# Falou Badiane

95380, Louvres  
[badiane.falou95@gmail.com](mailto:badiane.falou95@gmail.com)

## ESTABLISHMENT

IUT Cergy Pontoise  
Bachelor of Technology in Multimedia and Internet

### Portfolio

**Subject: Application for Web Development Internship - April 14 to June 22, 2025**

Dear Sir/Madam,

I am currently a second-year student in the Bachelor of Technology (BUT) in Multimedia and Internet Professions (MMI) at the IUT of Cergy-Pontoise. I am eager to apply for a web development internship, lasting 10 weeks, starting from April 14, 2025. With a strong passion for the web and emerging technologies, I see this internship as an excellent opportunity to apply my skills and deepen my knowledge in this ever-evolving field.

Throughout my two years of study, I have had the chance to develop a diverse set of skills, including graphic design, project management, and digital communication. I have developed a particular interest in web development, learning to work with languages such as HTML, CSS, PHP, and some basics of JavaScript. I have also worked on various projects, both academic and personal, where I contributed to the design and implementation of websites while adhering to current development standards.

This internship represents a key opportunity for me to further hone my skills as a web developer, familiarize myself with industry best practices, and explore new technologies. I am particularly interested in user interfaces and interactive solutions, areas in which I wish to specialize. My ability to work in a team, my attention to detail, creativity, and continuous learning mindset will all be assets in contributing effectively to your team.

Beyond technical abilities, I am confident that my interpersonal skills, adaptability, and analytical mindset will allow me to quickly integrate into your company. My goal is to complete my studies and specialize in web development or software engineering. Ultimately, I aim to become a web developer, and this internship is a crucial step in realizing this career goal.

Thank you for considering my application. I am available for further information or to arrange an interview to discuss my motivation and professional project in more detail.

I look forward to your response.

Sincerely,

*Falou Badiane*